03-11-24

LEGISLATIVO



infobae

Este es el momento en que Ricardo Monreal y Rubén Rocha fueron rescatados de un elevador en CDMX: "Estuvimos atrapados en la verdad"

Los legisladores quedaron atrapados tras una falla causada por sobrecupo

Por Claudia Flores



Un momento de zozobra es lo que vivieron **Ricardo Monreal Ávila,** coordinador del grupo parlamentario de Morena, el gobernador de Sinaloa, *Rubén Rocha Moya*, así como algunas diputadas luego de que quedaron atorados en un elevador en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Un video que circula en redes sociales mostró el momento exacto de la cómica acción en que un grupo de elementos de Protección Civil tuvieron que intervenir para poder rescatar a los legisladores.

"El Santo Niño de Atocha es grande. Nos atrapó en la verdad y nos dio tiempo para platicar más", fueron parte de las palabras que Monreal Ávila expresó al salir del artefacto situado en la sede oficial de la **Cámara de Diputados**.

De acuerdo con las imágenes, el percance se suscitó el 24 de octubre, debido a la sobrecarga de pasajeros.

Una vez que elementos de PC llegaron al lugar para rescatarlos, revelaron cuál fue el motivo del freno instantáneo del aparato.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

03-11-24

LEGISLATIVO



"Por eso les decíamos del exceso", revelaron y ayudaron a las mujeres **diputadas** a salir primero del cubo, para después sacar al gobernador de Sinaloa y finalmente al también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

"Estuvimos atrapados en la verdad", dijo en modo chiste el coordinador de los morenistas.

Los legisladores bajarían a uno de los salones del recinto legislativo, para sostener un encuentro especial sobre el tema de la seguridad; sin embargo, en el momento de querer descender, el artefacto quedó detenido y quedaron atrapados por espacio de al menos **10 minutos.**

Protección Civil confirmó que el elevador se detuvo por el exceso de personas que se movilizaban, pues en su interior había al menos **12 personas,** razón por la que derivó en una falla.

La visita de Ricardo Rocha a la Ciudad de México se dio luego de los señalamientos que le han hecho por presuntamente tener nexos con personas de algunos carteles de la droga su tierra natal.

Incluso, el gobernador sinaloense compartió unas fotografías en redes sociales, para comprobar su encuentro con secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, con quien trabajará de manera conjunta para emprender acciones.

De acuerdo con Rubén Rocha, se trabaja en la "construcción de la paz en el estado y garantizar la seguridad de los sinaloenses".

También lanzó un agradecimiento especial a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, por el apoyo que le ha brindado para combatir la inseguridad en una de las entidades con mayor ola de violencia.

Este es el momento en que Ricardo Monreal y Rubén Rocha fueron rescatados de un elevador en CDMX: "Estuvimos atrapados en la verdad" - Infobae